

## Pkw überschlägt sich im Graben

### 20-Jährige bei Unfall schwer verletzt

**DÜLMEN.** Noch Glück im Unglück hatte am frühen Sonntagmorgen eine 20-jährige Frau aus Nordkirchen, die betrunken mit ihrem Auto unterwegs war. Gegen 5.30 Uhr war die junge Frau auf der B 474 in Richtung Seppenrade mit hoher Ge-

schwindigkeit von der Fahrbahn abgekommen, teilte die Polizei mit. Zunächst fuhr sie im Graben weiter, ehe sich der Pkw überschlug. Die Polizei nahm der Frau, die bei dem Unfall schwer verletzt wurde, den Führerschein ab und ordnete eine Blutprobe an. Der Sachschaden wird auf rund 8000 Euro geschätzt.

Bereits Samstagnacht um 2.30 Uhr war ein 20-jähriger Dülmener beim Abbiegen von der K 17 in den Koppelbusch mit seinem Pkw in den Straßengraben gerutscht. Zuvor hatte der Mann noch ein Verkehrsschild überrollt. Bei der Unfallaufnahme bemerkten die Beamten, dass der Fahrer betrunken war, und stellten den Führerschein sicher.



Kopfüber landete das Auto im Graben neben der Bundesstraße 474. DZ-Foto: Niehues